

## ABSTRAK

**Umi Saidatun Nisa'**, 12206193029, 2023 , “Upaya Pembiasaan Perilaku Keagamaan Dari Orang Tua Pada Anak Usia Dini Di TK Al- Wahhab Desa Sungelebak Kecamatan Karanggeneng Kabupaten Lamongan”. Skripsi Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Universitas Islam Negri Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung, Pembimbing: Hasanah Khuluqi, S.Ud.,M.Ag.

**Kata Kunci:** Upaya Orag Tua, Perilaku Keagamaan, Anak Usia Dini.

---

---

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pentingnya sebuah pembiasaan perilaku keagamaan dari orang tua pada anak usia dini dan perlu untuk diajarkan dan diterapkan. Dalam hal ini peneliti tertarik untuk meneliti tentang upaya pembiasaan perilaku keagamaan anak usia dini di TK Al- Wahhab Desa Sungelebak Kecamatan Karanggeneng Kabupaten Lamongan.

Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana kendala yang dihadapi orang tua dalam upaya pembiasaan perilaku keagamaan anak usia dini di TK Al- Wahhab desa sungelebak kecamatan karanggeneng?. 2) Bagaimana cara mengatasi kendala yang dihadapi orang tua dalam upaya pembiasaan perilaku keagamaan anak usia dini di TK Al- Wahhab Desa Sungelebak Kecamatan Karanggeneng?.3) Bagaimana peran orang tua dalam pembiasaan perilaku keagamaan melalui metode pembiasaan pada anak usia dini di TK Al- Wahhab desa sungelebak kecamatan karanggeneng?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan upaya serta peran orang tua sebagai pengasuh, pembimbing serta motivator dalam pembiasaan perilaku keagamaan pada anak usia dini di TK Al- Wahhab.

Skripsi ini bermanfaat bagi pihak Lembaga TK Al- Wahhab Desa Sungelebak sebagai sumbangan pemikiran dalam rangka pembinaan pembiasaan perilaku keagamaan anak usia dini, bagi orang tua sebagai bahan kajian dan wawasan mengenai upaya dan peran orang tua dalam pembiasaan perilaku keagamaan pada anak usia dini, bagi UIN SATU Tulungagung sebagai salah satu studi banding bagi peneliti lain dan menambah khazanah kepustakaan jurusan PIAUD UIN SATU Tulungagung, bagi para pembaca/peneliti lain sebagai bahan masukan atau referensi yang cukup berarti bagi peneliti lebih lanjut.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Lokasi penelitian di TK Al- Wahhab Sungelebak Karanggeneng Lamongan. Tehnik Pengumpulan data melalui Observasi, wawancara dan dokumentasi, Tehnik Analisis data dengan tehnik reduksi data, display dan verifikasi. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan uji kredibilitas melalui triangulasi.

Hasil penelitian skripsi ini adalah sebagai berikut: 1) Kendala yang dihadapi orang tua dalam upaya pembiasaan perilaku keagamaan anak usia dini yakni dari latar belakang psikologis anak yang sulit diatur serta diarahkan, faktor luar seperti game televisi dan juga faktor dari orang tua itu sendiri. 2) cara dalam mengatasi kendala yang dihadapi orang tua dalam upaya pembiasaan perilaku keagamaan pada anak usia dini yakni dengan diberikan nasehat, diberi pengertian, diberikan hadiah serta pemberian pendidikan yang baik untuk anak. 3) peran orang tua dalam pembiasaan perilaku keagamaan melalui

metode pembiasaan pada anak yakni sebagai seorang pengasuh, seorang motivator serta sebagai seorang pembimbing anak usia dini.

## ABSTRACT

**Umi Saidatun Nisa'**. 12206193029, 2023 "Efforts to Habituate Religious Behavior from Parents in Early Childhood at Al-Wahhab Kindergarten, Sungelebak Village, Karanggeneng District, Lamongan Regency". Thesis Department of Early Childhood Islamic Education, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatulloh Tulungagung, Supervisor: Hasanah Khuluqi, S.Ud., M.Ag.

**Keywords:** Parental Efforts, Religious Behavior, Early Childhood.

---

---

This research is motivated by the importance of habituation of religious behavior from parents in early childhood and needs to be taught and applied. In this case the researcher is interested in researching efforts to habituate early childhood religious behavior in Al-Wahhab Kindergarten, Sungelebak Village, Karanggeneng District, Lamongan Regency.

The focus of this research is: 1) What are the obstacles faced by parents in efforts to habituate religious behavior in early childhood at Al-Wahhab Kindergarten, Sungelebak Village, Karanggeneng District? 2) How to overcome the obstacles faced by parents in efforts to habituate religious behavior in early childhood in Al-Wahhab Kindergarten, Sungelebak Village, Karanggeneng District? 3) What is the role of parents in habituating religious behavior through habituation methods in early childhood at Al-Wahhab Kindergarten, Sungelebak Village, Karanggeneng District? The purpose of this study is to describe the efforts and roles of parents as caregivers, mentors and motivators in the habituation of religious behavior in early childhood at Al-Wahhab Kindergarten..

This thesis is useful for the Al-Wahhab Kindergarten Institute in Sungelebak Village as a contribution of ideas in the context of fostering the habituation of religious behavior in early childhood, for parents as study material and insight into the efforts and roles of parents in habituating religious behavior in early childhood, for UIN SATU Tulungagung as a comparative study for other researchers and adds to the literature of the PIAUD UIN SATU Tulungagung department, for other readers/researchers as input or reference material which is quite meaningful for further researchers.

This study uses a descriptive qualitative approach. The research location was at the Al-Wahhab Kindergarten Sungelebak Karanggeneng Lamongan. Data collection techniques through observation, interviews and documentation, data analysis techniques with data reduction techniques, display and verification. Checking the validity of the data is done by testing the credibility through triangulation.

The results of this thesis research are as follows: 1) Obstacles faced by parents in efforts to habituate religious behavior in early childhood, namely from the child's psychological background which is difficult to regulate and direct, external factors such as television games and also factors from the parents themselves. 2) the way to overcome the obstacles faced by parents in efforts to habituate religious behavior in early childhood is by giving advice, giving understanding, giving gifts and providing a good education for children. 3) the role of parents in habituating religious behavior through habituation methods in children, namely as a caregiver, a motivator and as a mentor for early childhood.

## مستخلص البحث

البحث العلمي الذي كتبتة أمي سعيدة النساء. رقم القيد 12206193029، 2023، البحث الجامعي، تحت الموضوع "جهود لتعويد السلوك الديني من الآباء في مرحلة الطفولة المبكرة في روضة الأطفال الوهاب"، قرية سوعي لبياك، منطقة كاراغكنغ، لامونجان. قسم أطروحة التربية الإسلامية في مرحلة الطفولة المبكرة، بجامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج تحت المشرف: الدكتور حسن الخلوقي، الماجستير.

**الكلمات الأساسية:** جهود الوالدين، السلوك الديني، الطفولة المبكرة.

خلفية البحث في هذا البحث هو أهمية تعويد الوالدين على السلوك الديني في مرحلة الطفولة المبكرة ويحتاج إلى تعليمه وتطبيقه. في هذه الحالة، تهتم الباحثة ببحث الجهود المبذولة لتعويد السلوك الديني في مرحلة الطفولة المبكرة في روضة "الوهاب" في قرية سوغيلبيك و منطقة كارغكنغ لامونجان.

أسئلة البحث في هذا البحث على: (1) ما هي المعوقات التي يواجهها الآباء في جهودهم لتعويد السلوك الديني في مرحلة الطفولة المبكرة في روضة "الوهاب" للأطفال في قرية سوغيلبيك و منطقة كارغكنغ؟ (2) كيف نتغلب على المعوقات التي يواجهها الآباء في جهودهم لتعويد السلوك الديني في مرحلة الطفولة المبكرة في روضة "الوهاب" للأطفال في سوغيلبيك و منطقة كارغكنغ؟ (3) ما هو دور الوالدين في تعويد السلوك الديني من خلال أساليب التعود في الطفولة المبكرة في روضة "الوهاب" للأطفال في قرية سوغيلبيك و منطقة كارغكنغ؟. الغرض من هذه الدراسة هو وصف جهود وأدوار الوالدين كمقدمي رعاية وموجهين ومحفرين في تعويد السلوك الديني في مرحلة الطفولة المبكرة في روضة الأطفال "الوهاب".

هذا البحث مفيدة لمعهد روضة "الوهاب" في سوغيلبيك كمساهمة من الأفكار في سياق تعزيز اعتياد السلوك الديني في مرحلة الطفولة المبكرة، للآباء كمواد دراسية ونظرة ثاقبة على جهود وأدوار الوالدين في تعويد الدين. السلوك في مرحلة الطفولة المبكرة، للجامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج كدراسة مقارنة للباحثين الآخرين ويضيف إلى أدبيات قسم برامج تعليم الطفولة المبكرة في الجامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، للقراء / الباحثين الآخرين كمدخلات ذات مغزى أو مادة مرجعية لمزيد من الباحثين.

تستخدم هذه الدراسة المنهج الوصفي النوعي. كان موقع البحث في روضة "الوهاب" قرية سوغيلبيك كارغكنغ لامونجان.. تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق وتقنيات تحليل البيانات مع تقنيات تقليل البيانات والعرض والتحقق. يتم التحقق من صحة البيانات عن طريق اختبار المصادقية من خلال التثليث.

وجاءت نتائج هذا البحث كالتالي: (1) العقبات التي يواجهها الآباء في جهودهم لتعويد السلوك الديني في مرحلة الطفولة المبكرة ، وتحديداً من الخلفية النفسية للطفل التي يصعب تنظيمها وتوجيهها ، والعوامل الخارجية مثل الألعاب التليفزيونية وأيضاً عوامل من الوالدين أنفسهم. (2) إن طريقة التغلب على العقبات التي يواجهها الآباء في جهودهم لتعويد السلوك الديني في مرحلة الطفولة المبكرة تتمثل في تقديم النصح والتفاهم وتقديم الهدايا والتعليم الجيد للأطفال. (3) دور الوالدين في تعويد السلوك الديني من خلال أساليب التعويد عند الأطفال ، أي كمقدم رعاية ومحفز وموجه للطفولة المبكرة.